

Document à distribuer n° 7 : Message aux instructeurs de religion du Département d'Éducation de l'Église

M. Russell Ballard, président suppléant du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Au cours d'une réunion de formation des Autorités générales, Gordon B. Hinckley (1910-2008) a dit, concernant l'enseignement de la doctrine de l'Église : 'Nous ne pouvons pas être trop prudents. Nous devons faire attention à ne pas nous éloigner de notre sujet' » (réunion de formation des Autorités générales, Salt Lake City, 29 septembre 1992). [...]

À mesure que le Département d'Éducation de l'Église va de l'avant dans ce vingt et unième siècle, nos instructeurs doivent réfléchir aux changements qu'ils doivent opérer dans leur préparation des leçons, leurs méthodes pédagogiques et le contenu de leur enseignement, afin d'édifier une foi inébranlable dans le cœur de nos précieux jeunes.

Le temps est révolu où, lorsqu'un élève posait une question honnête, l'instructeur répondait : « Ne t'inquiète pas de cela ! ». [...] Le temps est révolu où les élèves étaient protégés des attaques portées contre l'Église.

Heureusement, le Seigneur a donné ce conseil pertinent et intemporel aux instructeurs : « Et comme tous n'ont pas la foi, cherchez diligemment et enseignez-vous les uns aux autres des paroles de sagesse ; oui, cherchez des paroles de sagesse dans les meilleurs livres ; cherchez la connaissance par l'étude et aussi par la foi » (Doctrine et Alliances 88:118).

C'est particulièrement valable à notre époque car tous nos élèves n'ont pas une foi suffisante pour affronter les difficultés qui se présenteront à eux, et parce que beaucoup d'entre eux sont déjà exposés, à travers l'Internet, aux forces destructrices d'un monde de plus en plus profane, hostile à la foi, à la famille et aux principes de l'Évangile. L'Internet étend sa portée à travers le monde pour atteindre presque tous les foyers, parvenant entre les mains de nos élèves et influant sur leur esprit. [...]

Harold B. Lee (1899-1973) a enseigné :

'Nous vous rappelons que l'acquisition de la connaissance par la foi n'est pas une manière facile d'apprendre. Cela exige des efforts ardues et incessants assistés de la foi' (Harold B. Lee, in Clyde J. Williams, ed., *The Teachings of Harold B. Lee*, 1996, p. 331). [...]

La connaissance acquise par la foi produira un témoignage pur, et un témoignage pur a le pouvoir de changer des vies. (« Par l'étude et par la foi », *Le Liahona*, décembre 2016, p. 28-29)

Questions pour animer une discussion

- Pourquoi est-il si important que nos discussions restent en harmonie avec la doctrine et les principes de base de l'Église ?
- Comment le fait d'éviter ou d'écarter les questions difficiles que l'on nous pose affaiblit-il la foi ?
- Que signifie apprendre l'Évangile « par l'étude et aussi par la foi » ? (Doctrine et Alliances 88:118).
- Quand avez-vous déjà ressenti un « témoignage pur » découler de l'apprentissage par la foi ? (« Par l'étude et par la foi », p. 28)